

練馬区立大泉北小学校

展覧会だより②



思いやひらめき大切に たくさんステキを見つけよう！

①表現するときには…

自分の思いを大切に、色や形を考えながら最後まで自分の作品と愛着をもって向き合い、自分でもステキだと思える表現をしてほしい。

②鑑賞するときには…

表現した人の思いを大切にして、色や形、工夫やひらめきをじっくり鑑賞して、ステキだと感じることをたくさん見つけてほしい。

今年度のスローガンにはこのような2つの思いを込めています。鑑賞をするとき、色や形、材料、表し方やテーマなど、子供たちには様々な視点から、ステキだと思うところを探すように伝えています。

保護者の皆様も、色がいいな、形がおもしろい、材料の組み合わせを工夫しているなど、多くの視点から作品を鑑賞していただき、たくさんステキを見つけていただければと思っています。そして、感じたことをお子様にたくさん伝えていただき、ステキの共有をしてみてください。

展覧会は、作品を通して、自分の思いや発想、頑張り見てもらい、認めてもらい喜びを味わわせることが大きなねらいのひとつです。保護者の皆様のステキを見つける力で、子供たちがこれからも自信をもって表現できるようにお力添えをお願いいたします。

**大北小の展覧会は、27日・28日の2日間開催です！
たくさんの方々のご来場をお待ちしております！**

《制作風景》

